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“打虎拍蝇”

本报4月28日讯 今天上
午，我省庆祝“五一”国际劳动
节暨表彰劳动模范和优秀工
匠大会在长沙举行。 省委书
记、省人大常委会主任杜家毫
强调， 要大力弘扬劳模精神、
工匠精神，用勤奋劳动、诚实
劳动、 创造性劳动铸就辉煌、
续写荣光， 为建设富饶美丽幸
福新湖南作出更大贡献， 以优
异成绩迎接党的十九大胜利召
开。省委副书记、省长许达哲主
持，省政协主席李微微出席。

省委副书记乌兰宣读省
委、 省政府和全国总工会表
彰决定，省委常委、常务副省
长陈向群宣读湖南省2016年
“十行状元、百优工匠”竞赛活
动获奖结果通报，省领导韩永
文、冯毅出席，省人大常委会
副主任、省总工会主席刘莲玉
致辞。

让更多湖南绝活薪火相传
会议表彰了我省2017年

荣获全国“五一”劳动奖状、奖
章和全国工人先锋号的单位和
个人，以及“十行状元、百优工
匠”代表。省委、省政府对全国
“五一”劳动奖章获得者分别授
予湖南省劳动模范和湖南省先
进工作者荣誉称号。 全省电焊
工状元杨文武代表全省“十行
状元、百优工匠”宣读倡议书。

杜家毫代表省委、省人大
常委会、省政府、省政协、省军
区，向辛勤工作在全省各行各
业、 各条战线的广大劳动者致
以节日问候！ 向受到表彰的先
进集体和劳动模范、优秀工匠，
以及所有为湖南改革开放和现
代化建设作出突出贡献的老模
范、老先进致以崇高敬意！

杜家毫说， 实干兴邦、劳
动筑梦。劳模精神、工匠精神
正是实干精神的生动诠释和
集中表达。 要讲好劳模故事、
树立劳模形象、 发挥劳模作

用， 激励广大职工用勤奋劳
动、诚实劳动、创造性劳动铸
就辉煌、续写荣光。要在全社
会营造崇尚工匠、 学习工匠、
争当工匠的浓厚氛围，培育更
多爱岗敬业、精益求精、勤奋
务实、 守正创新的“湖湘工
匠”， 让更多湖南绝活薪火相
传， 更多湖湘大师竞相涌现，
更多“湘品”“湘业”走向世界。

做大“蛋糕”和
分好“蛋糕”并重

杜家毫强调，全省各级各
部门要始终践行以人民为中
心的发展思想，全面落实保障
改善民生各项政策措施，既加
快“大建设”“大服务”，又搞好
“微建设”“微服务”，让劳动者
有更多获得感、幸福感。坚持
做大“蛋糕”和分好“蛋糕”并
重，逐步缩小城乡、区域、行业
和社会成员之间收入差距，加
大对困难职工、困难农民工等
群体帮扶力度， 扶持就业创
业，兜牢民生底线。切实维护
职工合法权益，以劳动关系的
和谐促进社会和谐稳定。各级
党委要切实加强和改善对工
会工作的领导，为工会开展工
作、发挥作用创造更好条件。

许达哲强调，要把全心全
意依靠工人阶级当成政治自
觉， 始终坚持人民主体地位，
充分调动工人阶级和广大劳动
群众的积极性、主动性、创造性。
要为劳动者实现人生出彩提供
有利条件， 更加关注广大职工
和劳动群众需求， 切实解决职
工群众最关心、最直接、最现实
的利益问题， 高度重视工人阶
级的成长进步。要把劳模精神、
劳动精神、 工匠精神贯彻到实
际工作中去，以劳模为榜样，学
习他们的高尚情操、 奉献意识
和敬业精神、专业技能。
■记者 贺佳 周帙恒 邹靖方

本报4月28日讯 今天上午，
湘西土家族苗族自治州中级人民
法院公开宣判广西壮族自治区党
委原常委、 南宁市委原书记余远
辉受贿一案， 对被告人余远辉以
受贿罪判处有期徒刑十一年，并
处罚金人民币一百万元； 对余远
辉受贿所得财物及孳息予以追
缴，上缴国库。

经审理查明：2006年至2015

年， 被告人余远辉利用职务上的
便利，或利用其职权、地位形成的
便利条件， 通过其他国家工作人
员职务上的行为， 直接或通过其
亲属非法收受相关人员所送财物
共计折合人民币881万元。

湘西土家族苗族自治州中
级人民法院认为， 被告人余远
辉的行为构成受贿罪。

■记者 虢灿 实习生 沈潘

本报4月28日讯 中国共产党
湖南省第十一届委员会第二次全
体会议今天在长沙召开。 省委书
记、 省人大常委会主任杜家毫主
持会议并讲话，省委副书记、省长
许达哲出席。

出席全会的省委委员88人，
省委候补委员17人， 符合规定人
数。李微微、乌兰、陈向群、易炼
红、傅奎、黄关春、黄兰香、王少
峰、蔡振红、胡衡华、韩永文等领
导出席。

全会听取了我省推荐提名出
席党的十九大代表候选人初步人选
情况说明；传达通报了中央提名人选
参加我省十九大代表选举的安排；投
票确定了我省73名出席党的十九大
代表候选人预备人选；审议通过了
《关于召开中国共产党湖南省代表
会议的决议》，决定今年5月在长沙
召开中国共产党湖南省代表会议，
选举产生我省出席中国共产党第
十九次全国代表大会代表。

全会认为， 我省出席党的十
九大代表候选人初步人选推荐提
名工作， 严格按照中央各项规定
要求， 坚持加强党的领导与发扬
党内民主有机统一， 在深入开展
生产和工作第一线党员中先进模
范调查摸底的基础上， 自下而上
广泛推荐，自上而下征求意见，逐
级差额进行遴选择优， 全面深入

组织考察， 圆满顺利地完成了各
项任务。 推选产生的十九大代表
候选人初步人选政治素质好，工
作实绩突出，议事能力较强，是全
省党员中的优秀分子； 初步人选
的整体构成具有广泛代表性，分
布合理，结构比例符合中央要求。
整个推荐提名过程始终绷紧纪律
规定这根弦，严格督促检查，强化
正风肃纪，切实做到了风清气正。

全会强调， 党的十九大是在
我国全面建成小康社会决胜阶段
召开的一次十分重要的代表大
会， 是党和国家政治生活中的一
件大事。 认真做好十九大代表选
举工作， 是开好党的十九大的重
要基础。 要认真做好召开省党代
表会议的各项准备工作， 牢牢把
握党对选举工作的领导权和主导
权，严肃政治纪律、组织纪律和选
举纪律， 确保十九大代表选举风
清气正，使代表选举产生的过程，
成为理想信念教育和党性党风党
纪教育的过程， 成为贯彻全面从
严治党要求、 不断推进党的建设
新的伟大工程的过程。 要深入宣
传代表选举的重大意义、 政策要
求和新做法新举措， 宣传十九大
代表的先进性和代表性， 宣传先
进模范党员的优秀事迹， 努力营
造良好的舆论环境。

■记者 夏似飞 贺佳 周帙恒

244家省级协会商会
今年“政企脱钩”

本报4月28日讯 今天，记
者从省民政厅获悉， 我省正着
手部署第二批行业协会商会与
行政机关脱钩改革工作。 副省
长谢建辉指出， 各级各部门要
确保在9月底前完成第二批脱
钩工作任务。

据介绍，2017年，省本级将
有244家行业协会商会纳入第
二批脱钩范围， 涉及业务主管
单位38个。 ■记者 杨昱

本报4月28日讯 今天， 记者
从三湘风纪网获悉， 第一季度全
省纪检监察机关共接受信访举报
12800件次， 处置问题线索7444
件， 谈话函询1230件次， 立案
4630件，处分2569人（其中党纪
处分1788人）。 处分厅局级干部
10人，县处级干部61人，乡科级
干部461人， 一般干部593人，农
村、企业等其他人员1444人。

除了“打虎拍蝇”成绩出炉，
全省纪检监察机关运用监督执纪
“四种形态”情况首次公开！

第一季度， 全省纪检监察机
关运用监督执纪“四种形态”处理
4517人次。 其中， 第一种形态
1894人次，占“四种形态”处理总
人次的41.9%； 第二种形态1996
人次，占44.2%；第三种形态480
人次，占10.6%；第四种形态147
人次，占3.3%。

何谓“四种形态”？就是摆几
个筐筐， 把对领导干部问题线索
的处置方式分类往筐里装。1号
筐：谈话函询了结、“面对面”初步
核实了结、诫勉谈话等14种“红脸
出汗”的情形，即第一种形态；2号
筐：党内警告、党内严重警告、免
职等21种纪律轻处分和组织调整
措施，即第二种形态；3号筐：撤销
党内职务、留党察看、开除党籍等
12种纪律重处分和重大职务调整
措施，即第三种形态；4号筐：纪委
立案审查后移送司法机关等2种
严重违纪涉嫌违法的情形。

全省纪检监察机关运用监督
执纪“四种形态” 的成效一目了
然：第一、二种形态在日常监督中
起了很大作用。 在把纪律挺在前
面、 惩前毖后治病救人的这条大
道上，纪委走得超级努力。

■记者 王智芳 实习生 娄娜

省委十一届二次全会在长召开
投票确定我省出席党的十九大代表候选人预备人选
决定今年5月在长沙召开中国共产党湖南省代表会议

湖南一季度10名厅局级干部被处分

南宁市委原书记余远辉受贿案湘西一审宣判

我省庆祝“五一”国际劳动节大会举行

培育更多守正创新的“湖湘工匠”

韶山滴水洞
添“福根”

4月28日，在韶山滴水洞
景区三号楼，韶山福根堂正式
揭牌开放，“天下第一福根”等
根书对外展出，成为韶山滴水
洞景区新增的文化景点。市民
游客可免费参观。据介绍，“天
下第一福根”是由中国根艺美
术大师熊明瑞在一个盘根错
节的玉兰树根上雕琢出来的。

记者 陈月红 摄影报道

市委书记现场办公
解决污水直排问题

本报4月28日讯 昨日下
午，邵阳市委书记、市人大常委
会主任龚文密先后来到梅子井
和蓬莱岛， 就解决两处排污口
的生活污水排放问题进行现场
办公。

在梅子井排污口， 龚文密
强调，相关部门要在5月拿出整
改方案， 污水沟的管网改造要
在5月动工。同时要统筹考虑职
教新城、 宝庆森林公园等处今
后的污水处理问题， 预留好污
水处理设施的容量； 要加快附
近居民区排污沟渠改造， 逐步
实现雨污分离。

由于近年城市建设渣土倒
放， 加之周边居民取水种菜淤
泥沉积造成部分河道堵塞，西
苑公园附近的蓬莱岛形成了数
个大小不一的水塘。 龚文密提
出， 由该市城管局牵头拿出方
案，把污水沟处理好，解决污水
直排资江问题。 对于该岛下游
的7个网格，由该市建设局统筹
规划，先疏通河道，再实施水体
与沙洲的统一规划。

■记者 陈志强 陆益平
实习记者 尹建国


